

Present in Pakistan since the aftermath of the devastating earthquake of October 2005, ACTED has remained in the earthquake affected areas with a focus on accompanying and supporting the development efforts which were to follow the immediate emergency relief operations.

*Présente au Pakistan depuis le lendemain du tremblement de terre dévastateur d'Octobre 2005, ACTED est depuis restée dans les zones touchées par le tremblement de terre en concentrant ses actions sur l'accompagnement et le soutien aux efforts de développement qui ont pris le relais des interventions d'aide d'urgence lancées immédiatement après la catastrophe.*



Pakistani man and his child/ Père et fils pakistanais © ACTED 2007

## Pakistan

**The path to go beyond emergency and foster opportunities for a better development**  
**Au-delà de l'urgence : favoriser les opportunités d'un meilleur développement.**

Present in Pakistan since the aftermath of the devastating earthquake of October 2005, ACTED has remained in the earthquake affected areas with a focus on accompanying and supporting the development efforts which were to follow the immediate emergency relief operations. This has remained the primary focus of our mission, in particular as we anticipated the departure of many organisations from the area at the end of their short term projects. The impressive scale of relief operations triggered by the earthquake in Pakistan led many government and non-government institutions to believe that this tragedy could become an opportunity for better development of the area. This, however, can only be achieved through many years of sustained efforts, which is exactly what ACTED Pakistan is focusing on.

Pakistan has undergone important political and social changes in the recent years. These changes have been closely followed, and sometimes triggered, by a large number of stakeholders, including international institutions such as the World Bank, Asian Development Bank and other external donors. The main result has been the elaboration of a number of ambitious and challenging policies, which local institutions are ill equipped to im-

*Présente au Pakistan dès le lendemain du tremblement de terre dévastateur d'Octobre 2005, ACTED est depuis restée dans les zones touchées par le tremblement de terre en concentrant ses actions sur l'accompagnement et le soutien aux efforts de développement qui ont pris le relais des interventions d'aide d'urgence lancées immédiatement après la catastrophe. Cet accompagnement reste ainsi au centre de nos interventions, en prévoyant le départ de nombreuses organisations une fois leurs projets de court terme achevés. Devant l'impressionnant déploiement d'aide d'urgence au lendemain de la catastrophe, nombreuses organisations gouvernementales et non gouvernementales se sont accordées à dire que cette tragédie était une opportunité pour un meilleur développement de la zone. Pourtant cet espoir ne pourra aboutir sans plusieurs années d'efforts soutenus, ce auquel ACTED Pakistan s'est engagée à contribuer.*

*Les dernières années ont vu naître d'importants changements politiques et sociaux au Pakistan. Ces changements ont aussi été accompagnés, voire déclenchés, par de nombreux acteurs, parmi lesquels des organisations internationales telles que la Banque mondiale, la Banque Asiatique de Développement et d'autres bailleurs de fonds étrangers. En conséquence, un nombre important de réformes et politiques ambitieuses et porteuses de nombreux défis ont été élaborées, que les institutions locales peinent néanmoins à mettre en œuvre. La volatilité de l'environnement sécuritaire, au vu du nombre croissant*

### ACTED's activities in 2007 / Secteurs d'activités d'ACTED en 2007

1. Emergency relief / Aide d'urgence
2. Health promotion Network/ Promotion de la Santé
3. Education and Training / Education et Formation
4. Cultural promotion / Promotion culturelle

plement. Furthermore, the volatile security environment, with a growing number of bomb attacks or kidnapping of aid workers, politicians and diplomats have made development efforts difficult, and sometimes lead to the reversal of trends. For example, areas where the education of girls had slowly been accepted are now seeing their schools targeted by fundamentalist groups and young children can be counted in the death toll. Long term development activities must therefore ensure coherent linkages between individual beneficiaries, village level organizations, government representatives, institutional structures and policy makers. Based on our 2 year experience in the areas and the links developed with our beneficiaries, ACTED has committed to focus its operations on education, health and local governance, an approach which will also be maintained in the coming years.

ACTED Pakistan's interventions evolved rapidly from emergency to development activities. In 2005, ACTED mainly distributed food, shelters and non food items to the earthquake victims. 2006 saw a focus on rehabilitation, aiming at building solid foundations for long-term development in the area. Operations included general infrastructure rehabilitation (roads, water schemes, latrines, etc.), vocational training for both men and women, promotion of earthquake-resistant construction techniques to all concerned artisans and house owners, cash for work activities, health and hygiene promotion campaigns, intensive community mobilisation, and funding small scale collective projects to help federate village level organisations. This transitional phase helped lay the foundations for longer term development activities.

In 2007, ACTED continued to assist house owners and artisans in rebuilding their homes according to earthquake resistant norms, with a systematic focus on health and education, as well as integration activities which supported local governance.



Building Training Participants receiving their certificates/ Participants de la formation de construction recevant leur certificat © ACTED 2007

*d'attentats à la bombe et d'enlèvements de travailleurs humanitaires, d'hommes politiques et de diplomates, a rendu difficiles les efforts entrepris pour le développement, et a même parfois inversé les tendances existantes. On peut citer à titre d'exemple les zones où l'acceptation de l'éducation des jeunes filles avait lentement fait son chemin et qui voient désormais leurs écoles être la cible de groupes fondamentalistes, les jeunes enfants venant s'ajouter à la liste des victimes. Les activités de développement de long terme doivent ainsi assurer des liens cohérents entre les bénéficiaires, les organisations communautaires, les représentants du gouvernement, les structures institutionnelles et les responsables politiques. Forte de ses deux ans d'expérience au Pakistan et des liens tissés avec ses bénéficiaires, ACTED s'est engagée à concentrer son intervention dans les domaines de l'éducation, de la santé et de la gouvernance locale, une approche qu'ACTED entend poursuivre dans les années à venir.*

*Les activités d'ACTED Pakistan sont rapidement passées de l'urgence au développement. Si en 2005 nos activités consistaient principalement à distribuer de la nourriture, des abris et des biens non alimentaires aux victimes du tremblement de terre, en 2006, nous nous sommes concentrés sur des activités de réhabilitation, dans le but de jeter les bases solides d'un développement de long terme dans la zone. Ceci a consisté à mettre en œuvre un large éventail d'activités telles que la réhabilitation d'infrastructure (routes, réseaux d'eau, latrines, etc.), la formation professionnelle pour les hommes et les femmes, la promotion des techniques de construction anti-sismique auprès de tous les artisans et propriétaires immobiliers concernés, des activités de travail contre paiement, des campagnes de promotion de la santé et de l'hygiène, la mobilisation communautaire intensive et la subvention de petits projets communautaires afin d'encourager la constitution d'organisations communautaires. Cette phase de transition a permis de poser les bases d'initiatives de développement de long terme.*

*En 2007, ACTED a continué de venir en aide aux artisans et propriétaires immobiliers afin de reconstruire leurs maisons en respectant les normes anti-sismiques, tout en mettant systématiquement l'accent sur la santé et l'éducation et en intégrant des activités en faveur de la gouvernance locale.*

*Dans les deux zones de l'AJK et du NWFP, 23 753 personnes ont bénéficié des Formations Techniques et d'Orientations Basiques, visant à faciliter la reconstruction de bâtiments résistants aux secousses sismiques. Un total de 298 Comités de Reconstruction Villageois, comptant au total 1 590 membres, ont été créés et/ou mis en fonctionnement, leur mission étant non seulement de superviser le processus de reconstruction, mais surtout d'encourager la mise en place de mécanismes de décision collective au niveau des villages. Afin de promouvoir l'éducation, ACTED a installé des latrines et fourni de l'eau potable à 88 écoles de la vallée de Neelum. En parallèle, une vaste campagne de promotion de l'hygiène et de la santé a été lancée au bénéfice de 7 863 écoliers en AJK et de 2 048 adultes (parmi lesquels 60% de femmes) dans le NWFP. Tous les bénéficiaires de cette campagne ont été activement encouragés à partager les connaissances acquises avec leurs proches, via*

In both areas, AJK and NWFP, 23,753 individuals received Basic Orientation and Basic Technical Trainings which aimed at facilitating earthquake resistant house reconstruction. A total of 298 Village Reconstruction Committees were created and/or activated, including a total of 1,590 members. The aim of these Committees was to oversee the reconstruction process, and perhaps more importantly, to encourage collective decision mechanisms at village level. In order to promote education, ACTED provided 88 schools in the Neelum Valley with latrines and safe drinking water. Simultaneously, a massive health and hygiene promotion campaign was launched, reaching out to 7,863 school going children in AJK, and 2,048 adults in NWFP (60% of whom were women). The beneficiaries of these campaigns were actively encouraged to disseminate the acquired knowledge in their immediate surroundings, using village level organisations to ease the process.

In November 2007, a new project for the promotion of primary health care was launched, proving our commitment to foster long term mechanisms in all aspects of our intervention for the next three years. The project looks at improving the health services at local level, empowering non professionals to request or creating reliable accountability mechanisms towards these services, as at the same time improving their own domestic practices.



Construction Works / Travaux de construction © ACTED 2007

*les organisations communautaires facilitant le processus.*

*En novembre 2007, un nouveau projet de promotion des services de santé de base a été lancé, ce qui met en exergue notre engagement à favoriser les mécanismes de long terme dans tous les aspects de notre intervention pour les trois prochaines années. Ce projet vise à améliorer les services de santé au niveau local, tout en permettant aux non professionnels de demander ou même de créer des mécanismes solides de responsabilité envers ces services, tout en améliorant leurs propres pratiques.*



Sismic resistant house model - Pandian / Modèle de construction anti sismique - Pandian © ACTED 2007



**ACTED ACTIVITIES PER AREA OF INTERVENTION IN PAKISTAN IN 2007**  
**ACTIVITÉS D'ACTED PAR ZONE D'INTERVENTION AU PAKISTAN EN 2007**



**ACTED in 2007**  
**ACTED en 2007**

National staff  
*Personnel national* 201

International Staff  
*Personnel international* 6

Capital Office  
*Bureau principal*  
 Islamabad

Area / Zones : 2

Bases : 11

Budget : 1 632 145 EUR

Projects / Projets : 4

Total number of beneficiaries  
 84,283 direct and indirect beneficiaries

*Nombre total de bénéficiaires*  
 84 283 bénéficiaires directs et indirects

**Country indicators / Indicateurs pays**

1. Population / *Population* 164,741,924 (July 2007 est.) / 164 741 924 (Estimations Juillet 2007)
2. HDI / *IDH* 0,551 (136th out of 177 countries) / 0,551 (136ème sur 177 pays)
3. Infant mortality rate / *Taux de mortalité infantile* : 68.8 deaths/1,000 live births / 68,8 morts/1000 naissances (2007)
4. Life expectancy at birth / *Espérance de vie à la naissance* : 63.8 years / 63,8 ans (2007)
5. Total fertility rate / *Taux de fertilité* : 3.71 children born/woman / 3,71 enfants/femme (2007)
6. Literacy (15 years old+) / *Alphétisation (agé de plus de 15 ans)*: 49.9% / 49,9% (2007)
7. GDP per capita / *PIB par habitant* : 2,600 USD / 2 600 USD
8. GDP per sector / *PIB par secteur* : agriculture: 19.6%, industry: 26.8%, services: 53.7% / agriculture: 19,9%, industrie: 26,8%, services: 53,7% (2007)
9. Population below poverty line / *Population sous le seuil de pauvreté* : 24% (2005)